

Unidos en acción

Revista de difusión oficial

Segundo trimestre 2023



ENCUENTRO

PANISTA 2023



COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL
Querétaro

Leonor Mejía
Presidenta

Claudio Sinecio
Secretario General

Maricruz Arellano
*Secretaria de Formación
y Capacitación*

Ricardo Morales Kuhn
*Director de Formación
y Capacitación*

Isaac Jiménez
Secretario de Comunicación

María José Hernández
Directora de Comunicación

“Unidos en acción”, es una revista digital de difusión oficial del Partido Acción Nacional en el estado de Querétaro. Cerro del Aire 101, Col. Colinas del Cimatarío, Querétaro, Qro. C.P. 76090. Los artículos son responsabilidad exclusiva de los autores. Publicación correspondiente al segundo trimestre de 2023 (número 2).



Leonor Mejía

*Presidenta
Comité Directivo Estatal
PAN Querétaro*



El Partido Acción Nacional enfrenta retos de gran altura para el siguiente año y en nuestro partido estamos haciendo lo propio para poder demostrar la fuerza del panismo queretano e incidir en los resultados electorales del siguiente año.

Como consecuencia, durante este segundo trimestre del año realizamos el encuentro panista, un evento donde reunimos a la militancia panista para reconocer su trabajo y sumar esfuerzos. Agradezco la presencia de todos aquellos panistas que tuvieron a bien viajar desde sus respectivos municipios para reunirse y demostrar de lo que estamos hechos los panistas.

A la par de este evento, también a nivel

nacional estamos viviendo una coyuntura muy interesante: la conformación del Frente Amplio por México. Este ejercicio es sólo un síntoma de la unión que estamos formalizando entre sociedad civil y partidos políticos para cambiar la desastrosa dirección del actual gobierno federal y conformar un bloque de altura, con visión de bien común.

Auguro que será un proceso de gran altura, en el que vendrán muchos aprendizajes y donde escucharemos diferentes voces que quieren aportar algo a nuestro país. Le deseo lo mejor a todos aquellos que buscarán asumir el cargo de coordinador del Frente Amplio por México. Segura estoy que es el primer paso de muchos para mejorar a México.



El Comité Directivo Estatal del PAN con profundo dolor se une a la pena que embarga a la familia Puga Tovar y seres queridos de nuestro amigo

Don Rafael Puga Tovar

Miembro distinguido de Acción Nacional, ex presidente del CDE Querétaro y gran ser humano.

Deseándoles pronta resignación.

Leonor Mejía
Presidenta

Claudio Sinecio
Secretario General

07 de abril del 2023

Maricruz Arellano

*Secretaria de Formación
y Capacitación
Comité Directivo Estatal
PAN Querétaro*



En la Secretaría Estatal de Formación y Capacitación mantenemos el compromiso firme de buscar una capacitación integral de nuestra militancia y de todos aquellos ciudadanos que ven en el Partido Acción Nacional la mejor vía para construir un México mejor.

Es por eso que dentro de las líneas de acción de esta Secretaría, no sólo se busca la implementación del conocido Taller de Introducción al Partido (TIP), sino también de cursos, talleres, conferencias y capacitaciones que permitan desarrollar diferentes habilidades que ayudarán a formar perfiles políticos para los retos que enfrentamos en nuestro estado y en la política mexicana del siglo XXI.

Dentro de las líneas de acción que tenemos contempladas, está la formación doctrinal humanista, la de comunicación política, la del conocimiento del ejercicio de gobierno, la de temas jurídicos/ electorales, formación política ciudadana, entre otras.

Recuerda que al escanear este código QR podrás conocer en tiempo real cuál es nuestra oferta de cursos ofertados y podrás inscribirte al que más te interese. Además, nuestros cursos no tienen costo y son para cualquier ciudadano que esté interesado en formarse.



Escuela de oratoria

Preparando a futuros oradores

Arrancó la primera sesión de la escuela de oratoria nivel básico, con participantes de diferentes municipios de todo el estado.

Los inscritos a este taller teórico y práctico, recibirán una serie de herramientas que les permitan fortalecer su liderazgo a nivel comunitario, ya que al comprender cómo comunicar mediante la palabra, lograrán impactar en la vida de más personas.

El curso será desarrollado a lo largo de 8 semanas en sesiones donde participarán en conjunto con otros asistentes que desean aprender a hablar.

Se trata de la primera escuela de oratoria enfocada a personas que no cuentan con experiencia previa con algún taller de oratoria, así como personas que consideran no cuentan con las habilidades necesarias para poder expresar sus ideas y pensamientos en público.

Se dejó en claro que todos los asistentes tienen el potencial para ser grandes oradores y que sólo debe aprender a enfocar sus talentos para lograrlo.

Agradecemos al Comité Directivo Municipal de Querétaro por permitir ser la sede para esta capacitación dirigida a ciudadanos, simpatizantes y militantes.



Encuentro Panista



Unidad fue la palabra que sonó entre todos los asistentes y los oradores en este evento que concentró a militantes, simpatizantes y panistas de todo el estado que en algún momento de sus vidas han demostrado lo que implica gobernar desde la doctrina del humanismo político.

Fue así como el domingo 10 de junio se dio cita del panismo queretano en el Estadio Olímpico, ubicado en la capital del estado. En este evento, pudieron saludarse amigos panistas y compañeros de grandes batallas democráticas de los diferentes municipios de este estado azul.

Al evento asistió el gobernador del estado de Querétaro, Mauricio Kuri, quien hizo un enfático llamado a los asistentes para trabajar fuerte y en unidad rumbo a los retos que se avecinan. También agradeció a todas las personalidades presentes y a cada uno de los ciudadanos que han aportado parte de su generosidad en la construcción de este partido.

Del mismo modo, la presidenta del Comité Directivo Estatal del PAN, Leonor Mejía, dio un mensaje apelando al trabajo en equipo para seguir fortaleciendo a los gobiernos panistas, tanto a nivel municipal como a nivel estatal.

Leonor Mejía destacó también el legado de todos los panistas queretanos, ya que sin esas acciones trascendentes, el estado de Querétaro no tendría el desarrollo actual ni destacaría a nivel nacional por ser una entidad azul bien gobernada. Invitó a todos los asistentes a comprometerse de manera generosa para seguir fomentando la unidad en el partido, la cual ha sido fundamental para construir acuerdos y permitir una visión de futuro.

Además de discursos por parte de las autoridades, hubo una serie de actividades de integración para todos los asistentes, como lo fue un poco de música, ejercicios de integración y la tradicional convivencia que se da entre los panistas.

El encuentro demostró que en Querétaro se siguen fortaleciendo los lazos de la ciudadanía para seguir formando por medio de la unidad, un gran equipo ganador.



“Vayamos con las mujeres, con los jóvenes y nuestros adultos mayores. Vayamos con los trabajadores, campesinos, empresarios y emprendedores. No dejemos a nadie afuera, vayamos en unidad con todas y todos porque de eso se trata este proyecto”.

*Leonor Mejía
Presidenta
Comité Directivo Estatal PAN Querétaro*

¡Conoce a tus senadores y diputados federales por Querétaro!



Estrella Rojas
Senadora



Alfredo Botello
Senador



Sonia Rocha
Diputada (Distrito I)



Marcia Solórzano
Diputada (Distrito II)



Ignacio Loyola
Diputado (Distrito III)



Felipe Fernando Macías
Diputado (Distrito IV)



Érika Díaz Villalón
Diputada (Distrito V)



Paulina Aguado
Diputada (RP)



José Luis Báez
Diputado (RP)

Frente Amplio por México

El proyecto para rescatar nuestra nación

En un llamado inédito a todos los mexicanos de buena voluntad, los partidos políticos del PAN, PRI y PRD han decidido unirse a nivel federal, en conjunto con la sociedad civil organizada, ya que ambos sectores poblaciones buscan lo mejor para México. Tanto unos como otros han decidido dejar a un lado las diferencias para empezar a construir un proyecto de nación fuerte.

Para lograr hacer esta meta realidad, se ha instalado un Comité Organizador conformado por los partidos anteriormente mencionados, representantes de la sociedad civil organizada en México, así como académicos interesados en participar en el primer ejercicio de esta naturaleza realizado en nuestra nación.

El proceso iniciará el 4 de julio con la intención de registro de los aspirantes y concluirá el 3 de septiembre con la elección del responsable de la construcción del Frente Amplio por México. A continuación un esquema para tener claras etapas de este proceso:



**SEGUNDA
ETAPA**

LOS PERFILES QUE COMPETIRÁN
POR CONSTRUIR

EL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO



**PRIMER GRAN FORO
DE SU VISIÓN POR MX**



ESTUDIO DE OPINIÓN PÚBLICA

SE ELIGIRÁ A LOS
**3 MEXICANOS
CON MAYOR
RESPALDO**



Querétaro
COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL

LIBERTAD

**TERCERA
ETAPA**

LOS FINALISTAS PARTICIPARÁN EN
**5 FOROS
REGIONALES**



**NUEVO ESTUDIO DE OPINIÓN PÚBLICA
CONSULTA CIUDADANA 50%**

**3 DE SEPTIEMBRE
RESULTADOS DE QUIEN SERÁ
RESPONSABLE DE LA
CONSTRUCCIÓN DEL**



FRENTE AMPLIO POR MÉXICO

DEMOCRACIA



¡Síguenos en nuestras redes sociales!

  **PAN Querétaro**

  **Formación PAN Querétaro**

<https://panqro.org.mx/>